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Einrichtung einer Fläche fürs Fußballspiel kleiner Kinder in der Adolfsallee
Beschluss-Nr. 0091

Sehr geehrter Herr Dr. Haas,
sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Anfrage zur Einrichtung einer Fußballfläche an der Adolfsallee. Das
Grünflächenamt hat Ihr Anliegen geprüft. Gerne gebe ich Ihnen hierzu folgende Rückmel-
dung.

Um die Einrichtung einer Fußballfläche mit zwei Kleinen Toren zu realisieren, reicht ein nied—

riger Zaun nicht aus. Zu beiden Seiten der geplanten Fläche befinden sich Gehwege mit
Fußgängerverkehr sowie im Anschluss Autoverkehr, so dass die Notwendigkeit einer hohen
Einzäunung besteht.

Da sich der Bereich im historischen Fünfeck befindet, wurden die Untere Denkmalbehörde
sowie das Landesamt für Denkmalpflege um eine Stellungnahme zu diesem Vorhaben gebe-
ten. Die Unteren Denkmalbehörde sowie das Landesamt für Denkmalpflege haben folgende
Stellungnahme verfasst:

„Die Adolfsallee ist geprägt durch hohe Bäume im Straßenbereioh sowie Büsche und nied-
rige Bäume in den Vorgartenzonen. Das durch diese Begrünung erzeugte Gesamtkonzept
würde durch eine hohe Einfriedung stark beeinträchtigt werden. Bedingt durch den zu ewvar—
tenden dichten Wurzelbestand, kann eine Fundamentierung für eine angedachte Zaunanlage
nicht tief ausgeführt werden. Ein hoher Zaun kann also auch aus Gründen des Baumschut-
zes nicht aufgestellt werden.“
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Dieser Stellungnahme schließt sich das Grünflächenamt an. Aus den erläuterten Gründen
ergibt sich der Schluss, dass eine Fußballfiäche in diesem Bereich nicht umsetzbar ist.

Spielangebote ohne Ball und Einzäunung sind auf dieser Fläche jedoch verstellbar. Für eine
“Realisierung zusätzlicher Spielpunkte in dem angesprochenen Bereich stehen dem Grünflä-
chenamt allerdings keine finanziellen Mittel zur Verfügung und wurden für die laufenden
Haushaltsverhandiungen auch nicht gemeldet. Somit können kurzfristig keine Maßnahmen
umgesetzt werden.

Sollte der Ortsbeirat zusätzliche Spielpunkte an der Adolfsallee wünschen, müssen die finan-
ziellen Mittel andewveitig bereitgestellt werden.

Für weitere Fragen steht Ihnen Herr Loyal im Grünflächenamt unter der Telefonnummer
0611 31-4344 gerne zur Verfügung.


